



SESERAGI—MISHIMA  
ROTARY CLUB  
WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2016～2017年度 RI会長 ジョンF. ジャーム  
RIテーマ 人類に奉仕するロータリー

クラブテーマ「出会いに感謝&ありがとう」会長 中山和雄

副会長 山口辰哉 幹事 米山晴敏

第1318回例会  
2017.4.14(金)晴

司会:山口辰哉君 指揮:山口辰哉君  
ロータリーソング「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 中山和雄君



こんにちは。あちらこちらで目映いばかりに桜の花が咲き誇り、それを見ていると何故か心が緩み、そして心安らぐ今日この頃です。

今日は服部光弥さんの紹介をさせていただきます。服部さんは1969年9月9日富士市で次男として生を享け、幼稚園の年少組の頃母親が父親の暴力に耐えかね家

を出ていき、4歳年上の兄と一緒に伯母と3人で通った「ピアノ教室」そして毎日、幼稚園まで送り迎えをしてくれた祖母と手を繋いで歩いたことが一番の思い出として記憶に残っているそうです。それから2年後の年長組になったある日、お母さんの兄弟という男の人が幼稚園に迎えに来て、甲府の方から北海道の方まで母親と一緒に何日か過ごし、そして自宅の玄関先まで戻ってきてお母さんからお兄ちゃんを連れて来てと車から降ろされて、玄関を開けると父親と祖母が居て、祖母に抱きかかえられてから・・・兄どころか自分も外には出られなく、お母さんとはそれっきりだそうです。それから新しいお母さんだと言われた女の人に手をひかれ小学校の入学式に出て、小学2年生から硬式野球の「富士リトルリーグ」へ入団。放課後には校庭で野球をする友達を横目で見ながら「ピアノ教室」や「そろばん塾」そして土日には広場で野球をする友達を横目で見ながら、富士川の河川敷グランドまで自転車で30分の「リトルリーグ」とにかく小学生の時には合唱コンクールになればピアノの伴奏役と、そんな事で友達からは女みたいだと言われ続け、リトルリーグは当時南関東地区でしたので地区優勝しても、また自分が活躍しても友達は何も知らないため、そして中学生になり野球部に入部硬式がないため軟式でしたが静岡県で準優勝し、高校には富士宮西高と日大三島から誘いがあり春選抜に甲子園へ出場した実績と高校卒業したらそのまま日本大学に行けるという甘い誘いに乗って日大三島高校に入学。当然野球部に入部し三島体育館前の先輩宅へ下宿して野球漬けの毎日でしたが自分にはグローブ・バット・ボールを一切使わせてもらえなく地元三島の中学から来た者は先輩と混じって練習している姿に腹が立ち、下宿を飛び出し実家の富士へ戻ったがしかし夏の甲子園大会に未練があり学校に戻り、2年の夏今までの監督がいきなり辞め、そして当時ローレルの新車で乗り付け「今日からお前らの監督をやるオオフサだ」と名乗られそれから愛のしごきが始まりお陰様で外野手としてレギュラーを勝ち取り、大房氏曰く「彼は鉄棒

で大車輪が出来バック転も難なくこなしていたのでこいつはひょっとして使える」とレギュラー入りをさせたとの事でした、打順は6番で3年生の春の大会では静岡県の優勝校となり夏の大会では静高に決勝戦で惜しくも負け甲子園には残念ながら行けませんでした。その時の静高のピッチャーは後に近鉄に入団した赤池投手でした。今振り返ると1年生の時野球を辞めようとの思いを留まった事そして大房監督に出会ったのがラッキーでした。大学は庭先養鶏庭先養豚に憧れ、北海道酪農学園大学に入りましたが4年で卒業させてもらえず5年生の時には週1回2時間の家畜解剖学のみ通学、他の日はアルバイト。1993年7月12日北海道南西沖地震発生、当時北海道軌道施設工業の下請けでアルバイトをしていた服部さんは函館線路の復興に2週間泊まり込みで、そして線路の開通を沿線の皆と拍手で一番列車を迎え涙して「富士に帰ったら軌道の仕事をすると決意。結婚は学生時代の彼女、当時日本航空の千歳地上勤務、苦小牧の人と25歳の時に一緒になり、現在21歳の長女(東京で演劇の勉強中)大学生の長男、高校生の次男(自転車ロード競技のプロを目指している)3人の子供に恵まれ。せせらぎ三島ロータリークラブに入会するきっかけは大房さんにJCの理事長の時、せせらぎ三島ロータリークラブの20周年記念式典に来賓で招待を受けそしてJCの卒業を待っていたかのように「おい飯食いに来い、ほれこれ書け」と言われ現在に至っているそうです。とにかく大房監督との出会い、そしてせせらぎ三島ロータリークラブでの皆さんとの「出会いに感謝&ありがとう」ですとの事でした。

出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	29/36	80.56%	35/36	97.22%
今回	24/37	64.86%	会員総数	39名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(司)君、内田君、遠藤君、勝又君、加藤君、小林君、篠木君、杉山(順)君、鈴木(政)君、鈴木(真)君、田中君、原君、矢岸君 (\*出席免除会員の欠席者 片野君、渡邊君)

幹事報告

幹事 米山晴敏君

①本日はクラブ協議会です。規定審議会で改訂されました箇所についてクラブ細則・内部規定を戦略委員会で何度も検討して頂きました。中村委員長から説明をお願いします。

# クラブ協議会

戦略委員会 中村 徹君

今日のクラブ協議会では「クラブ細則、内部規定改訂案」を小林さんに代わってプレゼンさせていただきました。普段、「定款・細則・内規」等読まれている方は少ないと思います。わかりにくいプレゼンで申し訳ありませんでした。

- 1、今日欠席された方も含め、全会員にプレゼンした細則・内部規定改訂案をメールします。
- 2、改訂案について疑義があれば、28日例会までにクラブ細則検討委員会小林委員長、または中村までお知らせください。
- 3、早ければ28日の例会で、出席していただいた会員の3分の2の方の承認があれば改訂案が成立します。

メールの内容ですが、

- ①「定款」については2013年規定審議会との違いを赤字文で示し、補足文と一緒に添付しました。
- ②「細則・内規の改訂」についても改訂箇所を赤字文とし、補足文と一緒に添付しました。

今回の細則・内規改訂文についてですが、2016年規定審議会に従って一部を変更しただけで、2013年度改訂と比べ、理事役員体制や委員会構成表は基本的に変わっていません。よろしく願いいたします。

**おめでとう**

会員誕生日	4月20日	大庭靖貴君
	4月20日	岡 良森君

## スマイルボックス

澤田 稔君:なんとなくスマイル。

## 地区研修・協議会報告

国際奉仕委員会 矢岸貞夫君

最初に各クラブにどのような国際奉仕活動を行っているかのアンケートをお願いし事例案としてまとめる。また、ロータリー財団の地区補助金、グローバル補助金の活用を進める。最後に積パストガバナーから海外との姉妹クラブを結ぶときは、解約時の事を考えて慎重に行うようにとのことでした。

